



Louane entre chagrins et bonheurs de fans

Elle a rencontré une centaine de ses fans à Angers. Un moment d'exceptionnelle intimité avec la chanteuse, qui fête ses 21 ans.



Rencontre avec ses fans pour Louane, qui répond gentiment à leurs questions

C'est avec un « bon anniversaire ! » que les fans ont accueilli Louane dans le bar de la Chapelle, à Angers. La jeune étoile de la chanson et du cinéma a eu 21 ans, dimanche 26 novembre. Une date que les fans ne pouvaient pas louper... Ils étaient une centaine d'élus qui avaient obtenu leur invitation, en appelant la radio *Hit West*.

En attendant son arrivée, un animateur chauffait la salle. Mona, 17 ans, adore son style qu'elle trouve mélodieux, doux. « **Ses paroles me touchent et elle s'est entourée de chanteurs comme Julien Doré ou Benjamin Biolay pour son second album, *Louane*.** » Elle l'a vue à Paris, à Trélazé en avril... « **Elle était loin. Là, c'est exceptionnel, on est à deux mètres d'elle. C'est un moment plus intimiste. Et on va pouvoir lui poser directement des questions.** »

« **C'est comme ça !** »

Jérôme Burnichon, qui s'occupe de l'organisation de l'événement pour la radio *Hit West*, a été chercher Louane à la gare. « **Elle est adorable. Je l'avais rencontrée la première fois, elle avait 18 ans. Depuis, elle a vendu un million d'albums. Je garde un rapport un peu protecteur, paternel, avec elle.** »

Sur le trottoir, derrière les barrières, quatre petites groupies se désolent. Levana, 15 ans, est en pleurs. « **On est venu en train de Saumur, mais on n'a pas d'entrées. Louane, on l'écoute tout le temps, sur le téléphone, sur l'ordinateur. Quand on est fan, c'est comme ça !** »

L'équipe sécurité à l'entrée se montre compréhensive devant ce chagrin. Le patron du bar donne son feu vert. Ouf ! Levana, Eloane, Anaïs et Klara peuvent enfin entrer. Anaïs fond en larmes, mais cette fois de bonheur. « **Je la suis en France, depuis le film *La famille Bélier*. Mais déjà dans *The Voice*, je l'aimais bien.** »

Eloane, 15 ans, constate que dans *The Voice*, elle ne l'aimait pas trop. Et puis, ce fut ensuite le coup de foudre : « **Elle raconte sa vie, ses amours, ses amis. Des trucs d'ados qu'on ressent aussi. Elle parle à notre place.** » Sur scène, dans les lumières violettes et bleues, le rêve a commencé en direct.

Les questions fusent : « **C'est quoi, ton dernier album ?** » Un résumé de ce qu'elle a vécu. « **Mes quatre dernières années ! Je ne suis plus ado, mais pas encore une adulte** », confie-t-elle. Son chanteur préféré quand elle était petite ? Justin Bieber !